

Herzlichen Dank für all die Zeichen der Anteilnahme zum Tod von

# Elisabeth Margrit Lanz-Flury

Speziellen Dank an

- Die besten Nachbarn, die es gibt! Ihr wart immer zur Unterstützung da: von Nachteinsätzen, über Rasenmähen, Garten giessen, Himpi-Gschänkli, Botengänge, handwerklichem Geschick, Schneeschaukeln, Rollstuhl schieben, Schlüsseldienste etc., etc.
- Die Spitex Grauholz für ihre jahrelange aufmerksame Pflege von Elisabeth Lanz.
- Home Instead für die Bewältigung des Drum und Drans eines Haushaltes und Dasein für unsere Mutter.
- Dr. Halpern für die langjährige ärztliche Begleitung.
- Die Abteilung 2A des Spitals Burgdorf für die Rundum-Versorgung in den letzten Tagen.
- Schönthal Bestattungsdienste für die Vorbereitung und Durchführung der Urnenbeisetzung.
- Pfarrer Mauerhofer für die Gestaltung der sehr würdevollen Abschiedsfeier in der Kirche, der Organistin Frau Rickli für die musikalische Umrahmung und Herrn Uhlmann für den organisatorischen Ablauf.
- Alle Freunde und Bekannten, die unsere Mam immer wieder aufgemuntert und besucht haben in den letzten Jahren.
- Alle, die Elisabeth während verschiedenen Abschnitten ihres Lebens freundschaftlich zugetan waren.
- ALLE, für Trost und Mittragen in dieser schwierigen Zeit des Abschiednehmens. DANKE!

Die Trauerfamilie